



### **RECTOR CASTILLA Y LEÓN La UPSA, campeona en fútbol sala femenino y en fútbol 11 masculino**

Los pasados 26 y 26 de marzo trajeron una buena noticia para los equipos de la Universidad Pontificia de Salamanca, y es que su equipo de fútbol 11 masculino y de fútbol sala femenino se proclamaron campeones del Trofeo Rector de Castilla y León en la fase final disputada en Burgos. Dicho trofeo congregó también a la universidades de Burgos, Valladolid, Salamanca, León y la Miguel de Cervantes.